

Será para un proyecto de compostaje

Entregan fondo de reciclaje más austral del mundo: a Cabo de Hornos



El secretario regional ministerial (Seremi) de Medio Ambiente, Enrique Rebolledo, junto a la Coordinadora Nacional del Fondo Para el Reciclaje (FPR), Loreto Vera, llegaron hasta Puerto Williams para hacer entrega del FPR más austral en la historia de la cartera. Se trata de un proyecto de la municipalidad de Cabo de Hornos para complementar el reciclaje de residuos orgánicos.

En total, fueron más de \$13 millones los adjudicados por la entidad, los que sirvieron para adquirir más de 90 contenedores de 40 litros. El seremi Rebolledo destacó que “con este proyecto se va a trabajar toda la cadena de valor de lo que realmente es la economía circular, partiendo con los residuos orgánicos que se recuperan desde las viviendas en las composteras que

se les va a entregar a los vecinos y que se les va a enseñar a usar. Luego, la municipalidad los va a pasar a retirar, los va a compostar en sus composteras municipales, y van a producir abono orgánico que luego va a ser regalado de vuelta a los vecinos para que produzcan sus hortalizas”.

Actualmente la municipalidad beneficia a 170 familias con el reciclaje de orgánicos para el compostaje y ahora, con este nuevo aporte, se podrá aumentar a 220 el número de beneficiados. Este FPR incluirá, además, la adquisición de un carro de transporte para los residuos y otros elementos necesarios para la ejecución del programa, junto a actividades de capacitación para los vecinos y vecinas de Cabo de Hornos.